
第1417回例会
（カレー）

自信を持って良いと思います。
では、日本経済を活性化していくにはどうしたら
良いでしょうか。日本のＧＤＰの53％は個人消費
です。だから個人消費を活性化させたらＧＤＰは上
がるのですね。個人消費を向上させるには、マネー
フローを増やす、いわゆる経済を回すことです。そ
れには、①「個人の賃金・可処分所得の増加」。これ
は誰でも考えることですが、これにストップをかけ
ているのが最近の色々な値上げです。また、②「フ
ロー（消費所得）への課税」では税金が高くなり可処
分所得が減って、物が更に売れなくなります。フロー
への課税はうんと減らして頂きたいですね。そこ
で、皆さんのように資産を沢山お持ちの方の③「ス
トック（保有資産）への課税」を強化していったら
いいのですが、自民党はなかなか動きません。

□幹事報告 岩井孝真幹事
⑴本日の例会よりスクール形式から円卓形式に変
更し、ロータリーソングも再開します。今後はコ
ロナ禍での例会開催に関するガイドラインをも
とに、情勢に応じて理事会で判断していきます。
⑵第11回理事会で２名の入会が承認されました。
⑶中村区・西区の県立高校へ約3,500部配布する
防災冊子の封入作業を６月15日㈬の例会後に実
施します。参加可能な方は事務局または社会奉仕
委員会へご連絡をお願いします。
⑷６月29日㈬最終夜間例会は、受付17：30、例会
18：00～18：40、懇親会18：45～20：00の予

笹谷俊道会長

今日は「日本のＧＤＰと世界の
趨勢」というお話です。かつて日
本のＧＤＰはアメリカに次いで
２位でしたが、2010年に中国に

追い越されて３位になりました。では今どうなった
かと言いますと、それからわずか12年で中国のＧ
ＤＰはなんと日本の４倍になっています。
このＧＤＰを以前話した購買力平価で換算する

とどうなるでしょうか。そうすると、中国がトップ
となり25兆ドル、２位がアメリカで20兆ドル、３
位は人口が多いインド、４位が日本で５兆ドル、以
下ドイツ、イギリスと続きます（下のグラフ）。
次に、１人当たりＧＤＰ（購買力平価換算）のラン
キングです。人口5000万人以上で見てみますと、
アメリカ、ドイツ、フランス、韓国、イギリス、日本
の順です。中国
は非常に低くて
日本の半分以下
です。日本はア
メリカ、ドイツ、
フランスのよう
な国と肩を並べ
ている状況です
ので、まだまだ

□司会 田中義明会場運営委員
□ロータリーソング 寺島洋治ソングリーダー委員
「四つのテスト」

□ 出席報告 林 裕二出席・ニコボックス委員
会員総数82名(免除者13名)
義務者出席58名 免除者出席８名 総数66名
出席率85.71％
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新会員卓話／誕生日・結婚記念日祝福例会
円卓形式とロータリーソングを再開しました！

◇第1418回６月８日㈬ 通常例会（和食弁当）
「ロータリーの友」「ガバナー月信」６月号紹介

◇第1419回６月15日㈬ 通常例会（洋食弁当）
米山功労・ロータリー財団表彰
【ゲスト】米山奨学生 趙小敏さん
【例会後】第２回次期理事会

＜ 例会開催予定 ＞

６月はロータリー親睦活動月間です
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名目ＧＤＰ（購買力平価換算）
の推移
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定です。出欠回答は専用サイトからお願いします｡
⑸小酒井比呂志会員のご自宅が移転されました。
修正シールはでき次第配布します。
⑹本日の配布／①６月のお知らせ、②６月号「ガバ
ナー月信」「ロータリーの友」。
⑺６月のロータリーレートは１ドル127円です。

□最終夜間例会のお知らせ
親睦活動・家族委員会 城戸茂樹委員長
６月29日㈬、今年度の締めを飾る最終夜間例会

を開催します。受付は17時30分、終了時間は20時
を予定しております。懇親会ではおいしい食事と共
に素敵なショータイムも用意しております。コロナ
対策も万全に行い、安心して楽しめる最終夜間例会
にしたいと思っております。是非ご出席下さい。

「わが師 五つの恩」
森本成貴さん

私には節目節目に恩師と呼べる
先生が５人います。
まず小学５年、６年の麦島先生

です。私が会長をしていた児童会
の顧問であり、野球クラブの顧問でもありました｡
口数が少なかったのですが、卒業してから先生の愛
情ある言葉が次々思い出され、数年後、思い切って
電話をして訪ねました。先生は定年後、小学校の特
別支援学級の支援をしていました。やはり口数は少
なかったのですが、引退後も子供たちと触れあって
いるところに相変わらずの愛情を感じました。
中学校に入ると水泳部に体験入部をしました。部
員が50人もいる強豪校で、これはやっていけない
とクラスのノートに「やめたい」と書いたんですね｡
それを担任が水泳部の顧問の栗山先生に持ってい
くと、栗山先生は体験入部しただけの私に、ノート
びっしりに赤いボールペンで、水泳がうまくなりた
いならスイミングスクールに行きなさい、水泳部は
中学３年間を通して人間を学ぶところだよ、という
熱いメッセージを書いてくれました。純粋だった私
はイチコロになり、３年間水泳を頑張ってみようと
思いました。先生はプールでは鬼です。ただ練習が
終わると仏に変わり、沢山の熱い言葉を頂きました｡
大学は建築系ということで大同工業大学に行き

ました。４年の時に入った研究室の稲垣先生は非常
に個性的で、神秘的で、大変興味を惹かれる先生で
した。卒業して数年経ち、稲垣先生が引退される時、
最終講義に招かれて行きました。先生は独特の髪型、
甲高いしゃべり声も全く変わっていませんでした｡
記念品のどら焼には「お元気で」と「感謝」と書いて
あり、稲垣先生の優しさを感じるようでした。
就職して最初に勤めた設計事務所に２年間いて、
その後移ったのが岸社長の設計事務所でした。私
は７年半仕事をさせて頂きました。酒が好きな親分
で、仕事よりもお酒を鍛えられました。非常に大事
にしてもらい、独立する時にはすぐ隣の場所を勧め
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てくれるなど、懐の広い
親分でした。
４人紹介しましたが、

最後の１人は父です。父
は機械いじりが好きだっ
たので鉄工所の旋盤工に
なりました。印象深いの
は、あけた穴の中までピカピカに仕上げることです｡
そんなＤＮＡは私にも受け継がれて、今の仕事に役
立っています。父は根っからのエンジニアなので、
引退後、ライブスチーム（石炭と水で走るＳＬ）の本
を渡すと、それを見ながらネジやボイラー、動輪ま
で自分で作っていました。その後私も参加するよう
になり間もなく父は他界しましたが、息子とまた一
緒に遊べると父はすごく喜んでいたようです。
以上が私の５人の恩師ですが、その他にも人生
を導いてくれた恩師はいっぱいいます。私はこのた
びロータリーに入らせて頂いて、先輩の皆様方から
色々な刺激を受けたいと思いますし、今度は自分が
師となれるように一生懸命人間を磨いていきたい
と思いますので、どうか宜しくお願いします。

ニコボックス 林 裕二出席・ニコボックス委員

○森本成貴さんの新会員卓話を楽しみにしています。(笹谷俊道さん)
○山本裕三さん、先日は何から何までお世話になり、ありが
とうございました。 (萱垣 建さん)

○森本成貴会員の卓話、楽しみにしています。(岩井孝真さん)
○時間厳守で濃厚な卓話をお届けしたいと思います。(森本成貴さん)
○①笹谷会長年度はあと１ヶ月です。最後まで頑張りましょ
う！②昨晩、沓名ガバナーのガバナーナイトが開かれまし
た。300名の参加でした。 (神野重行さん)

○小酒井さんのご新居完成おめでとうございます。ご近所様で
すので宜しくお願い致します。また、円卓例会の再開、喜ば
しいです。 (西川達郎さん)

○久しぶりの丸テーブルです！ (石黒 隆さん)
○誕生日を迎えますので。 (小林昌弘さん)
○本人誕生日。やっと敬老パスが届きました。(長澤正志さん)
○森本成貴さんの卓話を大変楽しみにしています。(寺西英宏さん)
○６月29日㈬は最終夜間例会です。皆様のご参加をお待ち
しております！！ (城戸茂樹さん)

○森本さんの卓話、楽しみです。 (小酒井比呂志さん)
その他、本人誕生日の方３名、配偶者誕生日の方４名より
ご芳志を頂きました。

記念日祝福 辻 雅人親睦活動・家族委員

□会員誕生日おめでとう
小林昌弘さん（６.11） 伊藤清志さん（６.14）
山田晃也さん（６.14） 長澤正志さん（６. 22）
中根かつみさん（６. 29 ）

□配偶者誕生日おめでとう
小酒井比呂志さん（６.２） 浦沢知行さん（６.３）
小林泰敏さん（６.７） 小林昌弘さん（６.11）
森畑 明さん（６.15） 種瀬徹也さん（６.17）
吉井一人さん（６.17） 寺西英宏さん（６. 25）
城戸茂樹さん（６. 29）
□結婚記念日おめでとう
岩井孝真さん（６.３） 久田勘鷗さん（６.５）
城戸茂樹さん（６.17）

新会員卓話


